

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Die letzte Runde muss zwar noch nicht bestellt werden, die Saison neigt sich aber auch im berühmtesten Biergarten des Landes langsam, aber sicher dem Ende zu. Nur noch bis 31. Oktober werden im legendären Schweizerhaus im Wiener Prater knusprige Stelzen und Krügerln am laufenden Band kredenzt. Dann verabschiedet sich das Team um die stadtbekannteste Gastro-Familie Kolarik in die verdiente Winterpause. Die „Trockenzeit“ endet traditionellerweise wieder Mitte März.



Foto: Peter Tomschi